
 
 
 
 

S.I.N.D.A.C.O.! 
“Scampanelliamo Il Nostro Diritto Alla Ciclabilità, Ostrega !” 

 
Sabato 5 giugno 2010, Piazza Bra ore 11. 

 
Dal 2003, una volta all’anno gli Amici della Bicicletta chiedono al Sindaco - o a un suo delegato - un 
incontro per sapere cosa intende fare per promuovere la bicicletta e per fare insieme un bilancio 
delle cose fatte a favore dei ciclisti. 
 

Ogni anno al sindaco chiediamo se per promuovere la bicicletta: 
- si è dato degli obiettivi misurabili (esempio il 15% di movimenti in bicicletta entro il 2012),  
- se per raggiungere questi obiettivi esistono un piano, un responsabile politico della sua esecuzione, delle risorse 
stanziate. 
 

Se il piano esiste secondo noi dovrebbe almeno prevedere: 
o la realizzazione di una rete di piste ciclabili. 
o Una serie di interventi che rendano la città permeabile alle biciclette. 
o Una serie di interventi volti a migliorare la sicurezza di chi si muove in bici. 
o Una strategia di contrasto del furto. 
o Un piano della comunicazione che affermi un’immagine positiva del ciclista urbano.  
o Il monitoraggio dei risultati. 

 

Al sindaco, se ci riceverà, diremo: 
che ci sembra che la sua amministrazione non stia procedendo con un piano chiaro, perseguendo obiettivi definiti, 
misurabili e monitorando i risultati via via ottenuti con la sua azione. Anzi, ci sembra che le piste ciclabili continuino ad 
essere realizzate più dove c’è spazio che dove servono, che molti provvedimenti viabilistici siano presi dimenticando la 
bicicletta, che la promozione della sicurezza e del contrasto del furto procedano senza strategia.  
 
Che ci sono iniziative fatte dal comune che apprezziamo molto. Altre che non capiamo o che consideriamo molto 
negativamente. Che siamo in ogni caso sconcertati dal rifiuto a considerarci come interlocutori visto che la nostra 
associazione continua ad essere esclusa dai lavori della consulta sulla mobilità urbana. 
 
Che ci piacerebbe individuare insieme iniziative – abbiamo proposto un aumento dei posti nel parcheggio custodito di 
prossima realizzazione sul piazzale della stazione, un servizio comunale di punzonatura delle biciclette, la 
distribuzione, come allegati al nostro giornale, dei pieghevoli sulla sicurezza stradale prodotti dalla Polizia Locale  – che 
vedano impegnata la nostra associazione a sostenere le iniziative del comune che condividiamo.   
 

Verrà il sindaco all’appuntamento che gli abbiamo chiesto? 
 
 

se vuoi leggere il testo integrale della lettera aperta che abbiamo scritto al sindaco chiedi al banchetto o vai sul nostro sito 
www.amicidellabicicletta.it  


